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грех. Большевизм свойственен нам до сильнейшей степени. Пусть даже они 
виноваты. Давайте сейчас мириться. Кстати, история с Павлом Медведевым и 
Гусманом произвела полную сумятицу в мозгах людей демократически 
ориентированных. Она не прибавила голосов нашей партии. Отторгать людей от 
нашей партии нельзя ни в коем случае. Надо чаще приглашать близких нам по 
духу людей на различные наши мероприятия. Мы должны сотрудничать с 
Хакамадой, мы должны сотрудничать с Борисом Федоровым, с Панфиловой, с 
нашими бывшими коллегами. Мне не понятно, почему это не делалось в должной 
мере.

Сейчас ситуация достаточно серьезная. У нас есть два исхода: либо мы 
исчезнем, либо выйдем с честью из нашего нынешнего положения, но для этого 
нам необходимо перестраивать свою работу.
А.А.Осовиов (г.Москва):

Хочу сказать лишь об одной вещи. Даже если мы доведем нашу работу до 
идеала, мы будем бороться за 5%, может быть за 6%. Посмотрите, кто прошел в 
эту Думу в несколько ином, чем по числу набранных голосов, порядке. 
Правительство, коммунистическая оппозиция, националистическая оппозиция и 
демократическая оппозиция. Я не утверждаю, что многие из нас были правы, 
когда мы говорили Гайдару, что нельзя говорить было о поддержке правительства 
по тем или иным вопросам. Ведь и ЛДПР, и КПРФ, и в меньшей степени ЯБЛОКо, 
постоянно говоря о своей оппозиции к правительству, чаще даже нас 
поддерживали это же правительство. Мы практически выглядели президентской 
партией. То есть мы действовали не достаточно политически, хотя являемся 
политической партией. Хотя технологически мы могли бы говорить, что нам нужна 
демократия, а не коржаковщина, что нам необходимы миллионы собственников, а 
не правительственное воровство. Один достаточно умный журналист говорил о 
том, что демократами в движениях у нас и не пахнет. Вопрос в организации, но и 
в том, насколько мы готовы к политическому маневру.

Е.Т.Гайдар:
Уважаемые коллеги, я благодарю всех участников совещания. Лично для 

меня оно было очень полезным. Думаю, что и для других, в частности членов 
Исполкома, оно было в высшей степени полезным, потому что было высказано 
много полезных практических соображений.

Одно направление, по которому я должен и ответить, и проинформировать. 
Закрыть “Открытую политику” конечно можно - это не проблема. Но думать, что 
на эти деньги можно профинансировать массовую газету, это чистая иллюзия. Мы 
специально исследовали этот вопрос. С чисто финансовой точки зрения 
соотношение затрат при минимальных затратах на рассылку и т.д. - это 1:20. Если 
кто знает, как найти эти деньги, то я, конечно, готов самым серьезным образом 
обсуждать вопрос о массовой газете. Я прекрасно знаю, сколько вкладывал 
“Мост” в “Сегодня”, сколько необходимо затратить на издание многих 
еженедельных газет. Даже листок стоил бы намного дороже.

По набору предложений, которые были высказаны. Картина выборов и 
наших успехов - это диагностика состояний наших партийных организаций. Где 
они есть, там есть какой-то успех. Даже организация на уровне губернского 
города. Есть организация в Дагестане, так она и дает нам такие результаты. 
Конечно, сейчас необходимо провести немедленную ревизию всех наших 
партийных организаций, позакрывать потемкинские деревни. Нам эти 
потемкинские деревни совершенно не нужны. Эту работа не в силах выполнить 
сам аппарат, куратор. Эту работу должны выполнить при помощи аппарата,
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кураторов несколько лидеров нашей партии. Я бы очень попросил буквально в 
ближайшее время, специально на этот раз все хорошо и тщательно продумав, 
решить куда ехать, с кем встречаться и как работать. Такими представителями 
нашей партии могли бы быть Борис Андреевич Золотухин, Валентин Иванович 
Татарчук, Владимир Иванович Головлев, Александр Осовцов, Александр 
Петрович Починок и другие наши товарищи. Это надо делать сейчас, в 
ближайшие пятнадцать дней. Пока есть волна, необходимо поговорить с местной 
профессурой, с журналистами, попытаться найти лидеров, которые готовы были 
бы начать строительство (перестройку) этих организаций. Это самое срочное из 
того, что мы должны сделать.

Очень важно было бы подготовить документ, который обобщал бы 
объективные итоги выборов, в том числе по различным регионам. Я просил бы 
здесь дать свои материалы тех наших представителей, в регионах которых 
достигнуты определенные успехи. Посмотреть технологии успехов этих регионов. 
Прямые письма к избирателям. Максимальное использование личных встреч. 
Вообще все, что работало хорошо, использовать в документе, который должен 
подготовить Исполком, который можно было бы использовать региональными 
организациями как обобщение позитивного опыта.

Мы привлекали разные рекламные компании. Сейчас необходимо 
Исполкому провести анализ, создать банк данных по этим рекламным командам. 
Может быть, следует использовать команды из регионов, например, команду 
Санкт-Петербурга.

Необходимо решать вопрос о парторганизации Ленинградской области 
(это, понятно, частный вопрос). Там все стало на свои места, все проявилось, 
поэтому можно готовить формальное решение Исполкома по этому вопросу.

Далее. Мои слова могут кого-нибудь покоробить, но , по моему мнению, по 
итогам выборов необходимо провести чистку партии. Очистить партию от тех 
людей, которые показали себя просто непорядочно и пр. (Реплика 
Б.А.Золотухина: “Провести перерегистрацию партийных билетов”).

Перестройка структура аппарата, перестройка структуры Исполкома. Я 
просил бы всех, у кого есть какие-то соображения по этому поводу передавать их 
либо мне, либо Валентину Ивановичу. Необходимо посмотреть какие там есть 
возможности для совершенствования.

Нам необходимо, видимо, какое-то письмо в региональные организации по 
позиции партии в президентских выборах. Чтобы наши товарищи на местах 
высказались по этому вопросу, чтобы получилась какая-то база для принятия 
решений. Это нужно для того, чтобы нам не принимать решения в спешке, суете. 
То есть необходимо обсудить вопрос о выборах президента с партией.

Я также просил бы поделиться своими соображениями по вопросу 
следующих выборов. Здесь говорилось о том, что подготовка к ним должна уже 
начаться. Необходимо уже сейчас спокойно, без суеты подумать об этом.

Всем местным организациям желательно, не откладывая надолго, 
приступить к созданию базы данных для писем избирателей. Это большая и 
тяжелая работа и не надо ее выполнять непосредственно перед выборами.

(Далее следует обмен мнениями о том, сохранились ли копии подписных 
листов).

Реплика В.И.Головлева: “ Что касается списков членов партии - чем больше 
мы даем информации в Москву о составе партии и ее членах, тем больше 
утечка и через неделю начинается на них давление. А вот подписи, когда их 
много, не так опасны.
Е.Т.Гайдар (продолжение):
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У нас сегодня неформальное совещание, но очевидно, что некоторые итоги 
нашего обсуждения следует представить в виде решений. Для этого необходимо 
провести заседание Исполкома, чтобы перевести в набор принятых решений 
наши неформальные решения этого заседания.

Дорогие друзья, всех благодарю за работу. Всем вам желаю успехов.

Магнитозапись заседания обработай Ю.А.Астахов
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